

## Preuniversarios online serán gratuitos para cuartos medios



Desde este miércoles, los cerca de 300.000 estudiantes que este año cursan cuarto medio podrán acceder online y en forma gratuita a los preuniversitarios Cpech y Pedro de Valdivia (PDV), sumado al portal Puntaje Nacional (que ya es gratuito), luego de la alianza que establecieron con el ministerio de Educación. Esto, con el fin de que los jóvenes, ante la imposibilidad de las clases presenciales, se preparen desde sus casas para rendir la prueba transitoria a la nueva PSU. A los recursos digitales de los preuniversitarios, que son los mismos que tienen los alumnos regulares de estas instituciones, se puede acceder a través de la plataforma Aprendoenlinea, mediante el botón "preparación prueba de admisión". Si un alumno quiere inscribirse en Cpech y PDV simultáneamente, puede hacerlo, y seguirá accediendo a estos recursos gratuitamente aunque se retomen las clases presenciales, ya que la alianza continuará operativa durante todo el 2020. El único requisito es que actualmente sea estudiante de cuarto medio. "Las nuevas alianzas con preuniversitarios Cpech, Pedro de Valdivia y el portal Puntaje Nacional son nuevos ejemplos de una serie de acciones que tienen como foco reforzar los aprendizajes en casa y apoyar, en este caso, a los cerca de 300.000 estudiantes que deben prepararse para rendir la nueva prueba de admisión a la educación superior", comentó el ministro de Educación, Raúl Figueroa, sobre las alianzas y plataformas que se han creado para apoyar la educación remota. Cpech prepara para cuatro asignaturas y el PDV se enfoca en Lenguaje y Matemáticas. Para ambos sitios hay que llenar una ficha de datos y por correo electrónico llegará la clave de acceso. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 1 de junio, pero se puede seguir estudiando por lo que resta del año. El portal Puntaje Nacional tiene sus recursos audiovisuales en Youtube, además de clases online y ejercicios.